

Music 4 Ukraine

Text: Dominik Knes

Das war ein gutes Gefühl! Am 6. April konnten wir 4.500 Euro an Diakonie und Caritas übergeben. So viel ist nämlich bei Music 4 Ukraine in der Grazer Kreuzkirche hereingekommen. Das Benefizkonzert wurde von Evangelischer und Katholischer Jugend gemeinsam gestaltet. Das Geld wird für die Ukraine-Hilfe direkt vor Ort zum Einsatz kommen. Diese wird nach wie vor dringend gebraucht, denn leider hat sich die Situation nicht entschärft.

Danke an alle die gespendet haben! Danke an alle Mitarbeitenden, Bands, Firmen, die den Event möglich gemacht haben. Ein Danke der Katholischen Jugend Steiermark für die tolle Ökumene! Gemeinsam kann man viel bewegen!

Foto: vlnr: Reini Zarfl, Lisa Nöres (Diakonie), Katharina Fink (Caritas), Lucia Maier, Anton Tauschmann, Elisabeth Grangl, Dominik Knes



Foto: Kath. Jugend Stmk.